

del Segura, Murcia, en representación de la Dirección General de la Función Pública de la Presidencia del Gobierno.

Don José Antonio Lozano Pérez, Jefe de la Sección de Actuación Administrativa, Comisaría de Aguas del Segura, en representación de la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas.

Don Francisco Ramón Jerez Negro, Ingeniero de Caminos de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla.

Don José Antonio Meca Pagán, Ingeniero Técnico de Obras Públicas, destinado en la Mancomunidad de los Canales del Taibilla.

Don Alberto Nieto García, Secretario general, funcionario del Organismo, que actuará como Secretario del Tribunal.

Vocales suplentes:

Don José María Romero Rivera, Técnico de la Administración Civil del Estado, Gobierno Civil, Murcia, en representación de la Dirección General de la Función Pública de la Presidencia del Gobierno.

Doña María Luisa Ezcurra Cartagena, Jefe de la Sección de Actuación Administrativa, Confederación Hidrográfica del Segura, en representación de la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas.

Don Fernando A. Largo Gómez, Ingeniero de Caminos, Obras del Puerto de Cartagena.

Don Pedro Guillén Sánchez, Ingeniero Técnico de Obras Públicas, destinado en la Mancomunidad de los Canales del Taibilla.

Don Juan Carrasco García, Jefe de Contabilidad, funcionario del Organismo, como Secretario del Tribunal.

De concurrir alguna de las circunstancias previstas en el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo, el aspirante podrá recusar a los miembros del Tribunal.

En reunión celebrada por el Tribunal calificador nombrado para juzgar las pruebas selectivas restringidas del presente concurso-oposición se acordó que el día 12 de noviembre, a sus diez horas, deberá comparecer en las oficinas de esta Mancomunidad, Mayor, 1, Cartagena, el aspirante admitido en la convocatoria, con el fin de dar comienzo a los ejercicios de que consta el concurso-oposición mencionado.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Cartagena, 9 de octubre de 1975.—El Ingeniero-Director, Antonio Nieto Llobet.

22685

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a tres plazas de Ingenieros Superiores en la Confederación Hidrográfica del Segura, por la que se hace público el orden de actuación de los aspirantes y el comienzo de las pruebas selectivas.

En cumplimiento de lo establecido en las bases 6.4 y 6.6 de la Resolución de convocatoria de 27 de febrero de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de abril) y según se tenía públicamente anunciado, en el día de hoy se ha verificado el sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores para la realización del primer ejercicio, que será oral, y que consistirá en la prueba teórica prevista en la base 1.2 de la citada convocatoria.

Los ejercicios comenzarán por los aspirantes a las plazas de Ingenieros de Caminos, correspondiendo al opositor don Fernando Girón Caro, número 3 de la lista definitiva, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 20 de septiembre último, el número 1 de la nueva numeración, que termina con el número 2, que corresponde a don Joaquín Ezcurra Cartagena.

Una vez realizada la prueba teórica por los aspirantes a las plazas de Ingenieros de Caminos, corresponderá actuar a los aspirantes a la plaza de Ingeniero Agrónomo en la realización de la citada prueba, correspondiendo al opositor don Miguel Ángel Vázquez Anaya, número 7 de la lista definitiva, el número 1 de la nueva numeración, que termina con el número 6, que corresponde a don Enrique José Ruiz Alemán.

El Tribunal acordó que la realización del primer ejercicio tendrá lugar el día 1 de diciembre próximo, a las diez de la mañana, en los locales de las oficinas centrales de la Confederación Hidrográfica del Segura, plaza de Fontes, número 1, de Murcia, quedando convocados para su realización a la totalidad de los señores opositores, que deberán ir provistos del carnet de identidad correspondiente.

Los restantes anuncios se harán públicos por el Tribunal en los locales de la Confederación Hidrográfica del Segura.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Murcia, 8 de octubre de 1975.—El Vocal-Secretario, Antonio seiquer Velasco.—V.º B.º: El Presidente, José Bautista Martín.

22686

RESOLUCION del Tribunal calificador de los ejercicios a pruebas selectivas para cubrir vacantes de Ingenieros Superiores en este Organismo, por la que se señala lugar, día y hora para la celebración de dichas pruebas.

Por resolución del Tribunal calificador nombrado al efecto y en cumplimiento de las normas de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 22 de abril pasado, se hacen

públicas la fecha, hora y lugar de celebración de las citadas pruebas selectivas, que serán las siguientes:

Fecha: 9 de diciembre de 1975.

Hora: Cinco de la tarde.

Lugar: Sala de Juntas de la Confederación Hidrográfica del Júcar, paseo de Valencia al Mar, 48, Valencia.

Asimismo, y en cumplimiento de la norma 6.4, se hace constar que existirá un único llamamiento para la celebración de los ejercicios.

Valencia, 20 de octubre de 1975.—El Ingeniero-Director.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

22687

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Anatomía Patológica (incluyendo Histopatología y Prosección)» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago por la que se cita a los señores opositores.

Se cita a los señores opositores a la plaza de Profesor agregado de «Anatomía Patológica (incluyendo Histopatología y Prosección)» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago, convocada por Orden ministerial de 2 de octubre de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 25 de octubre), para efectuar su presentación ante este Tribunal el día 22 de noviembre de 1975, a las doce de la mañana, en la Sala de Grados de la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid (Ciudad Universitaria), y hacer entrega de una Memoria, por triplicado, sobre el concepto, métodos fuentes y programa de la disciplina, así como de los trabajos científicos y demás méritos que puedan aportar, rogando a los señores opositores acompañen una relación, por quintuplicado, de dichos trabajos.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 29 de octubre de 1975.—El Presidente del Tribunal, Angel Jorge Echeverri.

MINISTERIO DE TRABAJO

22688

RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se declaran vacantes y convoca concurso libre de méritos para la provisión de plazas de Facultativos de la Residencia Sanitaria «Nuestra Señora de Aránzazu», de San Sebastián (Guipúzcoa).

La Orden del Ministerio de Trabajo de 29 de febrero de 1972 («Boletín Oficial del Estado» de 17 de marzo) desarrolla lo dispuesto en el Decreto-ley de la Jefatura del Estado número 13/1971, de 22 de julio, y el Decreto número 1873/1971, de 23 de julio, dando normas para la provisión de plazas de Facultativos de las Instituciones Sanitarias jerarquizadas de la Seguridad Social.

En cumplimiento de lo dispuesto en dichos textos legales, se declaran vacantes y convoca concurso libre de méritos para la provisión e n propiedad de plazas de Facultativos en la Residencia Sanitaria «Nuestra Señora de Aránzazu», de San Sebastián (Guipúzcoa), de acuerdo con las siguientes bases:

1.ª Las plazas que se declaran vacantes y convocan son las que figuran al final de esta convocatoria.

2.ª Podrán concurrir al concurso libre de méritos todos los Médicos con capacidad legal para el ejercicio profesional, y con aptitud física, certificada oficialmente, para el desempeño de las plazas.

3.ª A las plazas de los Servicios de Análisis Clínicos y Bacteriología podrán concurrir, además, los Licenciados o Doctores en Farmacia y los Licenciados o Doctores en Ciencias Químicas, con capacidad legal y aptitud física para el ejercicio de su profesión.

4.ª La solicitud para tomar parte en el concurso libre se formalizará en el modelo de instancia que se inserta en esta convocatoria, debidamente reintegrada y dirigida al ilustrísimo señor Delegado general del Instituto Nacional de Previsión, y habrá de tener entrada en el Registro General de la sede central, calle de Alcalá, número 56, Madrid, o en el Registro de las Delegaciones Provinciales del Instituto Nacional de Previsión dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», finalizando el plazo a las trece horas del último día.